

DOKUMENTAR

mi 21 nov 18.00 uhr Kulturpalast

Für unser Dokumentarfilmprogramm haben wir fünf Filme, darunter eine Welturaufführung, eine internationale Premiere und eine Deutschland-Premiere, ausgewählt, die sich alle im weitesten Sinne mit seltsamen Orten und merkwürdigen Welten beschäftigen. ERNTEFAKTOR NULL erzählt vom skurrilen Alltag am sichersten Atomkraftwerk der Welt, dem AKW Zwentendorf in Österreich – das ging nämlich nie ans Netz. In DEMO_LITION werden die Folgen von städtebaulicher Nachverdichtung und Gentrifizierung gezeigt. Zahlreiche Gebäudeabrisse bieten ein Spektakel präziser Zerstörung, von dem sich Schaulustige oft kaum losreißen können. Bei ihnen stellt sich gebanntes Interesse am Rückbau ein. WHAT THE CAT SEES sind die Patienten, die sich im Raucherbereich vor einem Krankenhaus aufhalten. NICE EVENING zeigt eine Nacht im Berliner Spätkauf, und in NO PROBLEMS erzählen junge Menschen von ihren Problemen – direkt in die Kamera.

For our documentary program we selected five films, among them a world premiere, an international premiere and a German premiere, all of them dealing – in the widest sense of the term – with strange places and curious surroundings. THE SAFEST NUCLEAR POWER PLANT WORLDWIDE [ERNEFAKTOR NULL] tells us about the odd everyday life near the most secure nuclear power plant in the world – Zwentendorf in Austria, which never started working. DEMO_LITION shows the consequences of compacting and gentrification in urban development. Numerous demolitions of buildings offer a show of precise destruction, of which spectators often have a hard time taking their eyes off. They develop a thrilling interest in negative growth. WHAT THE CAT SEES are patients in a smokers' area in front of a hospital. NICE EVENING shows a night in a Berlin late-night store, and NO PROBLEMS has young people talk about their problems, directly into the camera.

ERNEFAKTOR NULL

von Helena Hufnagel Deutschland 2011 Blu-ray 28 Min. OmeU

Kontakt: Whatever Works

Das sicherste Atomkraftwerk der Welt, das AKW Zwentendorf, steht in Österreich. 1978 kam es kurz vor seiner Inbetriebnahme zur Volksabstimmung über die Kernenergie. Das für 8 Mrd. ATS gebaute AKW ging nie ans Netz. Nominiert für den Deutschen Kurzfilmpreis 2012.

The safest nuclear power plant worldwide is Zwentendorf in Austria. In 1978, there was a referendum about nuclear energy. The power plant, built for ATS 8 bn never started working. Nominated for German Short Film Award 2012.



DEMO_LITION

von Dorothea Carl und Claudia Reiche Deutschland 2011 Blu-ray 12 Min. OmeU

Kontakt: c/o abbildungszentrum

Dokumentarisches Material von Abrüchen in Hamburg und Interviews mit Betroffenen lassen einen neuen Raum entstehen, der mit einem Hörraum verschiedener analytischer und emotionaler Äußerungen in eine fragile Konstellation gebracht wird.

Documentation of demolition of buildings in Hamburg along with interviews of citizens create a new space, which together with sound space of different analytical and emotional statements forms a fragile constellation.

WHAT THE CAT SEES

von Kim Brand Niederlande 2011 Digital Betacam 18 Min. OmeU

Kontakt: KeyDocs

In der Raucherecke vor einem Krankenhaus versammeln sich Patienten, Besucher und das Personal. Hier scheint die Zeit still zu stehen und von den Schicksalen drinnen abzulenken. Das ganze Geschehen wird durch die Augen einer Katze beobachtet. Deutschland-Premiere.

Patients, visitors and personnel meet in the smokers' area in front of a hospital. Time seems to stand still here and distract from the destinies inside. Observed through a cat's eyes. German premiere.



NICE EVENING

von Pablo Kaes Deutschland 2012 Digital Betacam 15 Min. OmeU

Kontakt: Hochschule für Film und Fernsehen „Konrad Wolf“

Eine Nacht im Berliner Spätkauf. Welche Personen gehen hier nachts noch das Notwendigste besorgen? Wer kommt nur hierher, weil er nicht weiß, wohin er sonst soll? Und wie ist es, hier zu arbeiten? Welturaufführung.

A night in a Berlin late-night store. What kind of people comes here to buy essential things at night? Who is just coming here, as they don't know, where else to go? And how is it working here? World premiere.